親と子の統計教室実施報告



平成25年7月27日(土)川中公民館(下関市)の様子だよ! たくさんの人が参加してくれたんだね☆



講師は下関市立一の宮小学校の大貝浩蔵先生です。これまではアシスタントとして参加してくださっていました。とてもやさしい雰囲気の先生です。

アシスタントは、川中西小学 校の中山先生と、浅江小学校の 大貝先生です。

午前の部 (小学校1~3年生)

午前の部には45組51名の児童とその保護者のみなさんが参加しました。

みなさん笑顔で授業を受けていますね。よくでき たおともだちに拍手をしているところです。

午前の部では、グラフをみてわかることを考えたり、会場のおともだちにアンケートをとってその結果を絵グラフに表す練習をしたりしました。







午後の部 (小学校4~6年生)



午後の部には、21組21名の児童とその保護者が参加しました。わざわざ宇部市から参加された方や、午前の部からひきつづきお兄さんやお姉さんに混じって授業を受けた方もおられました。





色画用紙を台紙にして、おりがみやペンを使って いろいろなグラフを作ることに挑戦しました。完成 させるには少し時間が足らなかったかな・・・。

統計グラフコンクールの作品展示





会場内には、昨年度の山口県統計グラフコンクール入賞作品が展示されていて、作品作りの参 考にしようとみなさんが熱心に見ていました。また、授業が終わったあとにグラフコンクール用 の画用紙が配られて、挑戦してみようという人が持ち帰っていました。